

# 510 adhérents à Aca'Danse : « Un chiffre historique »

Aca'Danse, à Guénange, se porte bien, très bien même ! Avec 510 adhérents, l'association connaît une participation historique. Un succès dû à la diversité de ses activités (plus de 40 proposées) et à la qualité de ses intervenants. Problème : elle manque parfois de salles pour assurer les cours.

Le Républicain Lorrain – 06 févr. 2024 à 18:39 – Temps de lecture : 2 min



L'association propose une large palette d'activités, notamment en danse.

Le président d'Aca'Danse, Fabrice Mangin, a le sourire. Depuis deux années, l'association doit faire face à une forte demande d'inscriptions pour la pratique de ses activités.

« Nous venons d'accueillir notre 510<sup>e</sup> adhérent pour cette année, ce qui est tout à fait exceptionnel à cette époque de l'année, et même historique ! Et les demandes ne cessent d'affluer. Nous nous efforçons d'innover et de proposer des nouvelles activités à chaque rentrée à des tarifs attractifs. »

## Plus d'une quarantaine d'activités

L'association doit son succès à la diversité de ses activités et la qualité de ses intervenants.

Aca'Danse propose plus d'une quarantaine d'activités allant de la baby gym à la K Dance, la heels, le modern jazz, la danse africaine, la bachata, du

renforcement musculaire ou de la gym pour les séniors... et bien d'autres encore.

## **Succès du Festival de danse africaine**

Bien que ne disposant d'aucune aide ni subvention, l'association affiche une santé et un dynamisme sans faille. Pour preuve, son Festival de danse africaine au mois de juin dernier à la salle Voltaire qui a fait salle comble.

Son prochain gala de fin d'année le 22 juin promet puisque plus de 700 personnes sont d'ores et déjà attendues.

« Nous n'hésitons pas à participer aux évènements locaux ou caritatifs. Nous nous sommes récemment mobilisés pour le Téléthon organisé au centre social de Guénange. »

## **Le problème des salles**

Seule ombre au tableau, l'association guénangeoise a dû refuser des inscriptions pour certains cours, notamment chez les enfants, du fait du manque de mises à disposition supplémentaires de salles communales.

« Nous sommes actuellement en discussion avec la ville, qui est consciente du problème, pour trouver des alternatives. Cela n'entame en rien la confiance de l'équipe. D'ailleurs, de nouveaux projets sont en gestation et les idées ne manquent pas », souligne le président avec optimisme.